

Rhône les pompiers "embrasent" la Préfecture (2012-06-25 19:12:48)

Lyon : des pompiers en colère forcent l'accès à la préfecture

Une quarantaine de sapeurs-pompiers du Rhône ont forcé, ce lundi après-midi, l'accès à la préfecture du Rhône et ont envahi la salle de réunion qui accueillait le conseil d'administration du service départemental d'incendie et de secours (Sdis) présidé par Michel Mercier, président du Conseil général du Rhône.

Les pompiers en colère ont envahi la préfecture après la décision du conseil d'administration du Sdis de vendre 250 logements de fonction qui abritent aujourd'hui des pompiers et leurs familles qui devront à terme se loger à leurs propres frais.

